

# Guérisseurs spirituels

Les guérisseurs spirituels se sont rendu compte, à un moment donné de leur vie, que s'ils développaient certains des dons de l'esprit, ils pourraient aider les gens en utilisant ces dons, parfois au sens spirituel, et parfois au sens physique pour apporter des changements ou des remèdes aux personnes qui souffrent d'une variété de maladies.

Ce qu'un guérisseur tente de faire, c'est d'imprégner au corps des gens la puissance de Dieu, ce qu'ils peuvent réussir à faire à un degré plus ou moins grand. Cela dépend du degré auquel le patient peut s'ouvrir à la puissance de Dieu.

C'est ce que fait un guérisseur spirituel.

Naturellement, ils sont aidés par de nombreuses entités spirituelles. Dans certains cas, les médecins et les guérisseurs de la Grande Fraternité Blanche, ainsi que d'autres forces, sont présents lorsqu'ils guérissent.

Ils ne réussissent pas toujours et leurs échecs sont utilisés par la médecine traditionnelle comme un signe qu'ils sont des imposteurs. Ces médecins ne tiennent pas compte du nombre de personnes qu'ils ne parviennent pas à guérir.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :